

2020年12月22日

お取引先 各位

千葉県鎌ヶ谷市鎌ヶ谷3-5-38
株式会社 丸幸

火災発生のご連絡

拝啓、貴社におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り心より厚く感謝し御礼を申し上げます。

昨日（2020年12月21日）午前8時20分頃より、弊社産業廃棄物中間処分場にて、破碎機から出火する火災が発生いたしました。原因については、恐らくリチウム電池等のような、発火する恐れのある廃棄物が混入しており、破碎機での処理を行った際に、発火した可能性が非常に高いとの状況です。尚、火災の詳細につきましては以下の通りです。

記

■火災発生日時

- ・2020年12月21日（月）午前8時20分頃（同日10時頃鎮火）

■状況

- ・中間処分場内の破碎施設のみ停止中 ※工場は通常通り稼働しております。

■今後について

- ・12月29日（火）より破碎施設稼働再開予定

従来から、禁忌品については、度々ご案内をさせて頂いておりますが、今回の火災のように発火する恐れのある物が混入されておりますと、大事故につながる可能性が非常に高く、危険ですので、再度分別の徹底をして頂き、禁忌品が混入することの無いようご協力を賜りますと幸いです。

本件に関して、お取引先様をはじめ、関係者各所、また近隣にお住いの皆さま方に迷惑をお掛けし、誠に申し訳ございませんでした。

以後、同様の事案が起きないよう、更に管理体制を徹底し工場運営に努めて参ります。
今後とも、変わらずご愛顧を賜れますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

以上